
Секретарь СНБО 
Раиса Богатырева выразила 
восхищение профессионализмом 
работников ЧАЭС!

Чернобыльскую АЭС с рабочим визитом посетила секретарь 
СНБОУ Раиса Богатырева в сопровождении заместителя министра 
Украины по вопросам чрезвычайных ситуаций Владимира Холоши, 
заместителя секретаря СНБОУ Сергея Парашина, руководителя 
департамента аппарата СНБОУ Дмитрия Бобро, заведующего 
сектором аппарата СНБОУ Олега Насвита и начальника 
Департамента зоны отчуждения и зоны обязательного 
(безусловного) отселения Сергея Вуса.

В ходе визита гости посетили смотровой павильон объекта «Укрытие», где 
подробно ознакомились с современным состоянием объекта, результатами 
выполненных мероприятий, направленных на повышение его безопасности, в 
частности, стабилизацией нестабильных конструкций, работами по подготовке 
площадки для строительства нового безопасного конфайнмента.

В книге почетных гостей Раиса Богатырева оставила следующую запись: 
«Дорогі друзі, працівники, керівники Чорнобильської атомної станції! Вашу 
величезну відповідальність, вражаючу професійність, патріотизм —  все це 
сьогодні відчули ми в момент відвідування об’єкта “Укриття” . Пройшло багато 
років з моменту аварії на Чорнобильській АЕС, а люди не тільки пам’ятають про 
трагедію людства XX століття, а й докладають зусиль, щоб ніколи більше такого 
не сталось, докладають все можливе, щоб зробити наше життя, країну 
безпечною для світу! Бажаю успіхів, витримки, удачі людської при здійсненні 
важливих завдань, які зараз стоять перед колективом по здійсненню робіт на 
об’єкті “Укриття". Знаю, що держава, покладаючи на вас таку роботу, впевнено 
може дивитись в безпечне сьогодення і майбутнє.

З повагою, Р.Богатирьова, 19.04.2010р.»
Г-жа Богатырева также посетила завод по переработке жидких 

радиоактивных отходов и промышленный комплекс по обращению с твердыми 
РАО. В рамках совещания секретаря СНБО с администрацией ГСП ЧАЭС 
генеральный директор ГСП ЧАЭС Игорь Грамоткин презентовал 
присутствующим подробнейшую информацию о современном состоянии 
площадки станции и возможных путях ее будущего развития. Презентация 
вызвала живую заинтересованность высоких гостей.

В завершение визита Раиса Богатырева и сопровождающие ее лица 
побывали в г, Припяти и на комплексе по захоронению РАО «Вектор».
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